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Le joaillier Walid Akkad dévoile aujourd’hui le fruit d’un long et patient travail autour
du règne animal par la création de 21 bagues-sculptures en or rouge qui composent
un bestiaire tout à fait original et innovant. Une extrême simplification des formes et la
parfaite maîtrise du poli ou du brossé ne nous interdisent pas d’évoquer ici certains
Pompon, Moore, Arp et autres Brancusi !
Ce groupe singulier d'anneaux, qui se tiennent tous seuls, anime un bestiaire unique,
qui peut aussi former un précieux « cabinet des merveilles ».
Ils vivent devant vous, dynamiques et séduisants, pour le spectacle et pour vos mains.

Edité par Silvana.

After long and thoughtful handwork, the jeweler Walid Akkad has created a world of
21 animal rings.
The artist has sculpted from gold their essential shapes, mastering the alternate use of
brush and polish, in the wake of some works by Pompon, Moore, Arp, or Brancusi…
This singular group of rings, who all stand on their own, animate a unique bestiary,
that can also form a precious “cabinet of wonders“.
They live in front of you, dynamic and attractive, for the show and for your hands.

Published by Silvana.
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